

SHIMAERA

Die 7-köpfige Alternative Rock-Truppe Shimaera aus Ahaus, rockt mit einem vielseitigen Mix aus eigenen alternative Rock/Metal Kompositionen.

Mit der Power der niederländischen Leadsängerin Nelleke Manders, und dem Rest der Crew bringt die Band einen einzigartigen Sound auf die Bühne.

Die unverkennbare Leadgitarre von Lukas Kausch, der treibende Rhythmus von Schlagzeuger André Rzeha und Bassist Carsten Kottbus, bilden den treibenden Grundsound.



Jonathan Rittner, die Rhythmusgitarre von Jonas Kleinsmann und die Synthesizer-Klänge von Markus Kleinsmann, runden das unverkennbare Sounderlebnis von SHIMAERA ab.

Von kraftvollem Rock bis zu psychedelischen Melodien, inklusive Nellekes erstklassigen Balladen, ist alles im Programm was das Rockerherz begehrt.

Wir freuen uns, Euch auf unserem Konzert begrüßen zu dürfen.

Facebook: <https://www.facebook.com/Shimaera.info>

Website: <https://shimaera.de>

Mail: shimaera@gmx.de

Mobil: +49 176 41217994